

BRV Fachwart Radball

Klaus Holzer

**Tagung der Radballtreibenden Vereine am**

**07.07.2018 in Nellingen**

In der abgelaufenen Saison 2017 / 2018 konnte wieder ein erfolgreicher Spielbetrieb der Spielgemeinschaft Baden-Württemberg durchgeführt werden.

Die gute Arbeit der Kommission Radball, der Staffelleiter sowie der Kommissäre garantierte wieder einen gut organisierten Spielbetrieb. Ergänzend soll hierbei erwähnt werden, dass der Wechsel im Bereich des Jugendreferenten von Jürgen Walter zu Frank Brezina hervorragend funktioniert hat. Frank hat in seinem ersten Jahr eine tolle Arbeit gemacht.

Die sportlichen Erfolge in der abgelaufenen Saison können sich wieder sehen lassen:

Im Nachwuchsbereich konnten bei den Deutschen Meisterschaften zwei Silber- und eine Bronzemedaille gewonnen werden.

Hierbei ist wieder die gute Arbeit im D-Kader unter der Leitung von Verbandstrainer Stefan Schubach und Koordinator Werner Schultheis mit ihrem Team zu erwähnen. Hier würden sich die Verantwortlichen freuen, wenn die Bereitschaft der Vereine weitere Trainer für Kadermaßnahmen oder Tageslehrgänge abzustellen, größer wäre.

Im Aktivbereich ist wieder das Abschneiden unserer U23 Mannschaften erfreulich. 3 Mannschaften stehen wieder im Finale.

Die Mannschaften aus Stuttgart und Wendlingen konnten den Aufstieg in die 2. Bundesliga schaffen. Leider müssen 4 Mannschaften aus der 2. Liga in die Oberliga absteigen.

Nach Ablauf der Saison 2017 / 2018 möchte ich mich bei allen Vereinen, Sportlern, Trainern für Ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Für die kommende Saison wünsche ich weiterhin viel Erfolg.

Klaus Holzer

Fachwart Radball BRV